
第２回 学校運営協議会なのに
今日は第２回目の学校運営協議会が行われました。朝から、あれも話そう、これも話そうと

鼻息荒く準備していたので、カメラをもっていくのを忘れ、写真撮ることさえ忘れ、終了して

校長室に戻ってきた、今、「あっ、写真」と思い出しました。

タイトルと違うじゃん！写真がなくてすみません。
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やっぱり今年も



週末だから？金曜日の４校時、ゆっくりと時間が流れていきます。４年は、春に１年間観察

対象とした桜の木の変化の様子を観察しています。でも、紅葉にはまだ時期が早いようです。

刈り取った稲を干しています。サツマイモのできも、よさそうです。みのりの秋です。

体育館では、立川市立忍者養成学校の児童が、敵に向かい合いながらそろりそろりと、退却

する術を習得していました。立川だけに三多摩乱太郎か。

収穫したお米は干飯に、サツマイモは干しイモに？してみるか。忍者の保存食だ。

ぬき足、さし足、しのび足？ 「○○、後ろ～っ」と、懐かしい場面です。知ってますか。

５時間目はまたまた２年生と「算数」の勉強です。今日は、子

供と一緒に自分も盛り上がってしまい、写真までまわりませんで

した。エキサイティングな５時間目でした。


